



PASIÓN POR EDUCAR

Nombre del Alumno: Yaneth Beatriz Álvarez Santiz.

Nombre del tema: Medicina tradicional y Salud

Parcial: 1er.

Nombre de la Materia: Enfermería y practicas alternativas de Salud.

Nombre del profesor: María Cecilia Zamorano Rodríguez

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 8vo.

Lugar y fecha: Comita de Domínguez, a 20 de enero de 2024

INTRODUCCIÓN

En este ensayo se hablara de la medicina tradicional, no solo de plantas medicinales, sino tambien las diferentes creencias que tien la Sociedad, más en pueblos lejanos de la ciudad.

La Medicina tradicional se define como conocimientos, tecnicas, Fundamentadas a la creencia de las personas,

Siendo eso a lo que conlleva a ir con la Medicina tradicional. Ya que cada persona tiene la creencia de seres sobrenaturales y que necesitan de personas magicas "brujos" para sanar sus males.

Desarrollo

Bases Conceptuales de: Salud, enfermedad, medicina, atención a la Salud.

La OMS define a la Medicina Tradicional como la suma de conocimientos, técnicas y prácticas fundamentadas en las teorías, creencias y experiencias propias de diferentes culturas, y que se utilizan para mantener la salud, tanto física como mental.

La medicina tradicional abarca una amplia variedad de terapias y prácticas que varían entre países y regiones. En algunos países se denomina medicina "alternativa" o "complementaria".

La medicina tradicional es reconocida hoy como un recurso fundamental para la salud de millones de seres humanos. Un componente esencial del patrimonio tangible e intangible de las culturas del mundo, un acervo de información, recursos y prácticas para el desarrollo y el bienestar y un factor de identidad de numerosos

La medicina tradicional indígena se define como el conjunto de prácticas terapéuticas tradicionales que realizan las médicas y médicos indígenas o tradicionales, en la que se emplean como elementos principales plantas, hongos, animales y minerales medicinales, como elementos culturales como la orinidad, mediante la cual se enmarcan las enfermedades de diferentes padecimientos orgánicos y de otro tipo que se explican dentro de un marco sociocultural propio.

En la actualidad la medicina tradicional indígena, es una opción que va más allá de ser una alternativa para las personas que no tienen acceso a la medicina alopatía, pues representa para el Sector de la población indígena y para muchas personas no indígenas, la primera opción para hacer frente a sus problemas de salud.

En ella también a los brujos que son una importante imagen para las personas que no van al médico. Personas que creen más en lo sobrenatural, y confían en ellas para curar sus males.

Existen distintas Medicinas tradicionales, dependiendo de la región que uno quiere saber.

La Medicina azteca: Esta muy presente la magia, por que la enfermedad para ellos solian atribuirse al echizo de algun brujo inooco y que hacia falta una accion magica para contrarrestarla.

La Medicina Maya: Considera al hombre como parte integrante o interelectuante del cosmo y la sociedad.

La Medicina zoque: Tiene una cura para toda las enfermedades, mediante remedios herbolarios o alguna magia que hacia un brujo.

Conclusión

Saber de la Medicina alternativa es de suma importancia, ya que en comunidades o pueblos lejanos no tienen recursos para ir al médico utilizan las plantas medicinales. Pero en esto no abarca solo las plantas, las personas que están alejadas de una ciudad, van con brujos, parteras, hueseros que les ayuden en sus necesidades.

Para nosotros como enfermeros debemos de saber acerca de esto, ya que tenemos que tener un razonamiento científico, por que las personas creen o algunas que tengan la creencia que sus males son obra de seres sobrenaturales, y nosotros debemos de dar una explicación razonable para cada tipo de patología que tengan ellos.

Bibliografía

ANCESTRAL, P. M. (s.f.). *S. Horacio Guzmán Maldonado*. Obtenido de
file:///D:/medicina%20tradicional/1044_4729_Plantas_medicinales_la_realidad_de_una_t
radici%C3%B3n_ancestral.pdf

UDS. (20 de enero de 2024). *Antología de enfermería y practicas alternativas de salud*. Obtenido
de file:///C:/Users/yaneth/Downloads/pdf%20practicass%20alternativas.pdf